

Belgique : le ministre de la Justice de la RDC poursuivi

BBC Afrique, 14 juin 2017 Un nouveau nuage pourrait assombrir les relations déjà tendues entre la République démocratique du Congo et la Belgique. Un juge belge a été désigné pour instruire une plainte pour crime contre l'humanité visant l'actuel ministre de la Justice de la RDC, Alexis Thambwé Mwamba (photo).

Selon le journal La Libre Belgique qui en fait sa une, le juge belge, Michel Claise vient d'être désigné par le parquet de Bruxelles pour mener une instruction visant Alexis Thambwé. Et ce, suite à la plainte introduite par l'avocat Alexis Deswaef, ténor de la ligue des droits de l'homme, à la demande de plusieurs personnes de nationalité congolaise. Ces dernières sont des proches des 50 victimes, surtout des femmes et des enfants d'un Boeing 727 de la compagnie Congo Airlines abattu par un missile Sam 7 le 18 octobre 1998 aux abords de la capitale de la province du Maniema.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});